



Vorsitzender Fridolin Scheerer erinnerte in seiner Weihnachtsansprache an die vielen Sorgen und Nöte der Bürger im Lande, er ermunterte zur Landtagswahl zu gehen um so sein Mitspracherecht zum Ausdruck zu bringen.

Die VdK Radlergruppe Leutkirch übergab den Spendenbetrag an Johanniter Unfallhilfe in Vertretung von Martin Zelch und Hannelore Rauch Manz. vom Sonnentreff Leutkirch in der Eschachstr.

Stellv. Vorsitzender Oliver Ruppert erinnert in seiner Ansprach zum Totengedenken nicht nur der Verstorbenen aus unseren Reihen auch der Toten und Verwundeten in den Kriegen in Europa und auf der ganzen Welt.

In Begleitung der Musikgruppe Rudibert & Monika sangen wir gemeinsam; Ein bisschen Frieden ein bisschen Sonne auf dieser Erde, auf der wir Wohnen.

Michaela Schlereth und Isabella Assanti stellten noch die Möglichkeit eines Ausflugs vor. Es geht mit der Deutschen Bundesbahn nach Lindau am Bodensee, wo die Möglichkeit besteht an einer Stadtführung teilzunehmen. Näheres wird noch bei der Einladung zur Mitgliederversammlung am 06.03.2026 in Leutkirch vorgestellt.

Der Vorstand möchte noch seinen Dank aussprechen an die hervorragende Bewirtung im Tagungshotel Regina Pacis.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Teilnehmern und wünscht allen noch eine Friedvolle Weihnachten im Kreise der Familie und Freunden, und einen Guten Start ins neue Jahr.